

Les 3 Vallées

MAGAZINE OFFICIEL
EDITION BEFORE • WINTER 2023

23

ASTUCES
EXPÉRIENCES
CONSEILS

TIPS / EXPERIENCES
RECOMMENDATIONS

COURCHEVEL
MÉRIBEL
BRIDES-LES-BAINS
LES MENUIRES
ST-MARTIN-DE-BELLEVILLE
VAL THORENS
ORELLE



les 3 vallées.

15 /// HÉBERGEMENTS

Doté d'un accès direct au domaine des 3 Vallées et aux remontées mécaniques, **Le Mottaret**, hôtel historique de la marque Madame Vacances à **Méribel**, poursuit sa mue. Après l'ouverture d'une piscine intérieure et d'un très joli spa de 250 m², réservés à la clientèle de l'hôtel, l'hiver dernier, 15 nouvelles chambres dont 2 suites ont été réalisées portant à 75 chambres la capacité d'accueil de l'hôtel.

With direct access to Les 3 Vallées ski area and ski lifts, **Méribel's Le Mottaret** hotel, part of the Madame Vacances brand, continues its transformation. After the opening of an indoor swimming pool, and a beautiful 250m² spa for hotel guests, last winter, 15 new rooms including two suites were added, bringing the hotel's capacity up to 75 rooms.

hotellemottaret.com



Situé dans le quartier de **Reberly 1850 aux Menuires**, au pied des pistes, le **Chalet Hôtel Kaya** accueille ses hôtes dans des espaces communs réaménagés l'hiver dernier et un cadre rénové. Imaginées par les décorateurs Kristian Gravoilles et Valérie Garcia, 50 chambres de ce 4 étoiles ont été entièrement redécorées dans une ambiance ethnique.

Located at the foot of the slopes in the **Reberly 1850** district, **Chalet Hôtel Kaya** welcomes its guests into recently refurbished communal areas and a newly renovated backdrop. Designed by interior decorators Kristian Gravoilles and Valérie Garcia, 50 of this 4-star hotel's rooms now exude an ethnic ambiance.

hotel-kaya.com

Établissement du groupe Beaumier, le **Fitz Roy à Val Thorens**, s'offre 14 nouvelles chambres et suites. Désormais, l'établissement comptera 72 chambres de 25 m² à 75 m². Pour les nouvelles Suites, avec vue sur pistes elles bénéficieront d'un jacuzzi privé. Une nouvelle catégorie est créée : la Suite Famille de 37 m², avec vue sur les pistes également, conçues pour 2 adultes et 2 enfants de moins de 12 ans ou 4 adultes. Un nouveau restaurant, Beca, doit également ouvrir.

Part of the Beaumier Group, the **Fitz Roy in Val Thorens** has added 14 new rooms and suites. The hotel now boasts 72 rooms ranging from 25m² up to 75m² for the new suites, with views of the slopes and a private Jacuzzi. They have also created a new room type: the 37m² Family Suite, which also has a view of the slopes, designed for 2 adults and 2 children under 12, or 4 adults. A new restaurant, Beca, is also due to open. **beaumier.com**

Un vent de fraîcheur souffle sur le **Fahrenheit 7, à Val Thorens**. Sous la houlette de Véronique Vidoni, décoratrice du groupe, 45 des 109 chambres que compte l'hôtel 4 étoiles ont été rénovées. Outre la literie qui passe en 180 cm, sont changées les têtes de lits, l'éclairage, les rideaux et les téléviseurs mais aussi les anciennes banquettes du restaurant Le Zinc remplacés par des canapés en cuir dans des camaïeux de marron et de noir. Le tout dans un style seventies qui caractérise la marque depuis la création du concept. À noter aussi la nouvelle collaboration avec la marque Rituals pour les produits d'hygiène et le spa.

A breath of fresh air is blowing through the **Fahrenheit 7 in Val Thorens**. Under the leadership of Véronique Vidoni, the group's interior decorator, 45 of this 4-star hotel's 109 rooms have been renovated. In addition to the beds, which are now 180 cm wide, the headboards, lighting, curtains, and televisions have been changed, as has the old banquette style seating in Le Zinc restaurant, which has been replaced by brown and black leather sofas. Everything has been done in the seventies style that has characterised the brand since the concept was created. Also of note is a new collaboration with the Rituals brand for toiletries and spa products.

fahrenheitseven.com

